

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 03. Februar 2010

Finanzierung Erstklässler-Mützen

Wie am 22. Januar presseöffentlich bekannt wurde, sind die Schulbudgets nach offizieller Verlautbarung um 12,1 % gekürzt worden. Für die Blücherschule bedeutet dies, dass u. a. die Erstklässler die Mützen der Verkehrswacht entfallen könnten, die für den Einschulungsjahrgang erfahrungsgemäß einen hohen Symbolwert haben. Bisher wurde der dafür erforderliche Betrag von insgesamt 560,00 € für alle Schulen (etwa 3 000 Erstklässler p.a.) aus städtischen Mitteln übernommen. Diese Geld ist jetzt ‚eingefroren‘. Um diese Tradition nicht zu unterbrechen, ist der Ortsbeirat bereit, für die Blücherschule den Betrag ca. 20 bis 25,00 € (4-zügig für etwa 88 Schülerinnen und Schüler) aus seinen Verfügungsmitteln für das Jahr 2010 sicherzustellen.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat bewilligt aus seinen Finanzmitteln 2010 (PSP E-Gruppe „1.01.01.042 Querschnittssammler Ortsbeiräte stadtweit“, Innenauftrag 300332) der Blücherschule den Betrag von ca. 25,00 € zur Anschaffung der diesjährigen Erstklässler-Mützen.

Beschluss Nr. 0012

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher